

## 病児保育室の様子を更新しました

2022年12月20日 更新

### カンカン♪ コンコン♪ 音遊び😊



連日利用3日目のＹちゃんは、熱が下がり、咳も落ち着いてきて、元気いっぱい！

ハイハイやつかまり立ちで探索中です！

クルクルチャイムのボールが床にコンコンと当たると、

いつもと違う音がすることに気が付いたようです。

壁やドア、ベビーチェアと様々なところを叩いて音の違いを楽しみ、

「あーあー」と声をあげて教えてくれるＹちゃんです♪

### ☆おともだちとルンルン♪☆



連日利用のTちゃんは、今日は症状もよくなり元気ができてここにこで入室。牛のぬいぐるみを見つけ「しろちゃ〜ん♡」と愛しそうに頬ずりしてぎゅー。手づくりの首輪はしろちゃんにぴったり。

ブロックやおもちゃで作ったお店を室内にズラリと並べ、「ケーキどれにする？」「りんご買い忘れちゃったから行きましょ！」と会話を弾ませながら一緒にお買い物を楽しんでいます。

転んでけがをしたおともだちには、自分で作った絆創膏を貼ってあげる優しいTちゃんです。

## ★ぼくたちのヒミツ基地★



今日は兄弟そろっての利用。風邪症状はずいぶん落ち着いています。

お兄ちゃんは、大きい段ボールをヨイショヨイショと運ぶと「ここに窓作ろう～」とハサミでチョキチョキ。

壁にはキュッキュッキュ～とマジックを走らせ思いっきり描きます。

ヒミツ基地の中にはおもちゃを持ち込み、窓からはニッコニコの弟くんが「バア～🎵」

明日からは、その笑顔をお友達に見せてくれるのかな。

## 病児保育室の様子を更新しました

2022年9月22日 更新

### 🚗 まちなかサーキット 🚗



車で遊ぶことが大好きなA君は、「3・2・1・GO!」と車同士の競争を始めました。

走らせているうちに「信号がない!」と画用紙をチョキチョキ、セロテープでペタペタ。トンネルや道路も次々と作り、保育室全体に広がる大きなサーキット場が完成!!

ドライバーになりきり、スピードを出したりカーブでは「きゅきゅきゅー」と曲がったり、サーキット場を思いっきり走りめぐります。

お熱も上がらず、しっかり食事もとれて元気もりもり!! きっと明日は元気に保育園に行けるね。

## 病児保育室の様子を更新しました

2022年8月31日 更新

### 楽しいな♪夏祭り～兄妹同室利用のTくん～



発熱で利用2日目のT君は、「明日、保育園の夏祭りだったのに…(涙)」と少し残念そう。

“明日ここでお祭りしよう！！”と決めてからは、新聞を細く丸め輪投げにしたり、牛乳パックで魚を作り、手作り看板を作ったりなど、アイデアがどんどん湧いてきます。

次の日、肩をルンルン🎵と弾ませ、入室。次々にコーナーを周り、

「あっ～夏祭りって忙しい！でも、楽しい❗️」とにっこにこ☺

Aちゃんも兄にくっ付き、キャッキョッ言いながら楽しみました。

2人のいきいきとした姿に病気の回復だけでなく、心の充実を感じました。

## 病児保育室の様子を掲載します。

2022年8月16日 更新



K君は、昨日お迎え型を利用し連日利用。

壁のキャラクターをはがしたり、貼ったりするのが大好き。

お星さまの形を見つけると嬉しそうに拾い集めて

「きらきら〜♪」と口ずさみながらとっても丁寧に並べていました。

天の川を完成させ“きらきら”の笑顔を見せてくれました。

K君の願い事がかなうといいですね。